

Con una emotiva Sesión Solemne, el Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce recordó sus inicios allá en 1881, cuando abrió sus puertas como Manicomio Vélez; hasta que el Municipio lo entregó a la JBG en administración. En 1908 se construye el nuevo centro en el lugar en que se encuentra actualmente donde mantiene la categoría de Hospital Psiquiátrico cuyo nombre es en homenaje al filántropo Lorenzo Ponce, quien dejó un importante legado para su construcción.

El Dr. Fabrizio Delgado, Director Técnico, reseñó, brevemente, “la trascendente historia del Hospital, de los cambios y proyectos que tenemos para el nosocomio, enmarcados en el Plan Estratégico con el que se proyecta al futuro, encaminado a la modernización de los servicios y la atención a los pacientes, a mejorar la comunicación interna y externa, optimizar las áreas físicas e implementar nuevos servicios como un centro para tratar las conductas adictivas con tendencia al uso de drogas; realizar cirugía de epilepsia, es decir un plan integral que busca del cambio de la imagen del Hospital”, manifestó Delgado.

El Hospital Lorenzo Ponce, tiene una atención asilar y hospitalaria, con una consulta externa que atiende 60 mil pacientes al año, con una clínica privada. Mediante la reinserción de los pacientes a su núcleo familiar hemos logrado disminuir el número de asilados, actualmente tiene 750, en su mayoría abandonados.

Durante el acto, se entregó el reconocimiento Institucional a los Doctores Kléber García González y Francisco Dalmau, auténticos profesionales de la psiquiatría, hombres de preclaros pensamientos y sabios conocimientos. El Dr. García, con su trayectoria de 49 años, ha establecido toda una trayectoria profesional, dedicados a la cátedra universitaria, la autoría de libros de psiquiatría; y, escritura de varias letras del pentagrama nacional, Ex director Técnico y actual Jefe de la Sala San Juan.

Dalmau, con 50 años de vida profesional, autor de varios libros de psiquiatría, médico de hogares de protección, fue presidente del Colegio de Psiquiatría y Director de la Escuela de Psicología, entre otros cargos.

Para complementar el aniversario, el Consejo Académico del Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce, organizó la I Jornada de Salud Mental, que se llevara a cabo del 3 al 6 de febrero, donde profesionales de la psiquiatría y psicología, trataran diversos temas como la

esquizofrenia, la depresión en niños y adultos, entre otros temas, tanto para profesionales y estudiantes que se darán cita en el evento académico.